

Review Borderlands 3 Gearbox Software

El precursor del género FPS más RPG vuelve al ruedo con su tercera entrega. Borderlands 3 es una propuesta colorida, divertida y llena de color. La acción es el punto más alto del producto desarrollado por Gearbox Software junto a 2k Games. Acompaña en las aventuras a Amara, FL4K, Moze y Zane

Luego de siete años de espera la gente de Gearbox Software junto a la distribuidora 2k Games lanzaron **Borderlands 3**. El nuevo producto es uno de los más novedosos en el entorno de los **juegos y aplicaciones**. Su desarrollo lleno de chistes, animaciones simpáticos y, por sobre todas las cosas, toneladas de acción lo hacen una de las entregas más interesantes para los amantes de los juegos de disparos en primera persona con elementos del RPG.

Borderlands 3 mantiene la esencia del estilo de títulos que catapultó luego de su primer lanzamiento en 2009. Es decir, una propuesta de tiros en primera persona en la que tendremos opciones de mejorar nuestro personaje, armas, atuendos y todo tipo de elementos a medida que progresemos en el juego, cumplamos misiones, matemos enemigos y consigamos puntos.

Jugar Borderlands 3 nos garantiza acción, acción y más acción. Los encargados de esta entrega que se encuentra disponible para PlayStation 4, Xbox One y ordenadores se centraron en producir un avanzado sistema de peleas y enfrentamientos que hacen que el regular desarrollo de la historia del modo campaña quede en un segundo plano. Las horas de diversión que nos aseguran las armas y los enemigos del título hacen que no sea tan importante el argumento de lo que sucede.

Tanto las armas como los monstruos y jefes finales de cada mundo son elementos variados y muy divertidos de descubrir a medida que avanzamos con la experiencia. El arsenal disponible en Borderlands 3 es el mejor que han presentado hasta el momento y cada uno de los rifles, pistolas y escopetas presenta un ataque primario y uno secundario para descubrir. El equilibrio en este aspecto del juego está también muy bien conseguido, no hay armas que sean mucho más poderosas que otras. A su vez las criaturas que aniquilaremos son muy diferentes y con diseños únicos. Algunos de los jefes finales son realmente memorables.

Si bien el producto de Gearbox Software puede presentar una campaña un tanto decaída, las misiones secundarias se encuentran bien trabajadas y son muy divertidas. Como los fanáticos esperaban, Borderlands 3 mantiene el sentido del humor, las bromas pesadas y diálogos que te harán pasar un buen rato. Elegir qué objetivo perseguir será muy fácil durante las partidas así no nos perdemos ningún instante de acción, el plato fuerte de la entrega.

Descargar Borderlands 3 es conocer una serie de nuevos personajes que nos darán experiencias diferentes según con quien juguemos. Al tener cada uno de estos mecánicas y habilidades diversas harán que repetir la historia con cada uno de ellos no sea un problema.

Los personajes disponibles son: Amara (Siren), FL4K (Beastmaster), Moze (Gunner) y Zane (Operative). Amara es una sirena que posee golpes con puños poderosos; FL4K es un robot que realizará las acciones con sus mascotas que lo ayudarán durante las misiones y puede volverse invisible; la artillera Moze es un ex soldado que sabe manejar a la perfección una variedad de armas y Zane es un agente experimentado y especializado en distraer a sus enemigos.

Cada uno de ellos formará parte de las excelentes mecánicas de acción y ataque que contiene este **juego** donde se destacan los nuevos movimientos de desplazamiento y escalada. El movimiento será constante durante las partidas.

Si nos detenemos a analizar el apartado gráfico del juego distribuido por 2k Games lanzando en septiembre de 2019, encontramos que el producto no es de las propuestas más elaboradas disponibles en el mercado pero presenta una estética original con dibujos que se asemejan a un mundo de historietas bien elaborados. Los detalles están cuidados y los escenarios son de los puntos más altos para destacar. Perderse entre las tierras de Borderlands 3 es muy entretenido. Además cada personaje y sus voces se encuentran doblados a una buena cantidad de idiomas lo que permite disfrutar de las bromas que contiene el juego.

La experiencia de jugar Borderlands 3 multijugador y con amigos es de lo mejor que podemos realizar en esta entrega. La franquicia que sería pionera de un género que se tranformó en uno de los más populares regresa, luego de un buen tiempo es verdad, con un juego recomendado para quienes busques acción y bellos mundos para conocer.

Pros	Cons
- Combates muy bien desarrollados.	- La historia en general no es muy buena.
- Buena variedad de armas.	- Inteligencia Artificial de los enemigos podría mejorarse.
- Doblaje de diálogos en diferentes idiomas.	- Animaciones regulares.
- Buena opción para multijugador.	- No presenta tantas novedades respecto a sus antecesores.

Links Facebook: https://www.facebook.com/BadReligionzzz/

Twitter: https://twitter.com/Borderlands?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor

Instagram: https://www.instagram.com/borderlands/?hl=en

Web: https://borderlands.com/es-ES/

Play Store: Apple Store: